Der Jugend Vertrauen und Verantwortung Kommunique des Politbüros des Zentralkomitees

Liebe Mädchen und Jungen,

liebe Bürger der Deutschen Demokratischen Republik!

Der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat den umfassenden Aufbau des Sozialismus in der DDR beschlossen. Das Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zeigt der Jugend den Weg-.Die Mädchen und Jungen von heute werden in wenigen Jahrzehnten Hausherren des sozialistischen Deutschlands sein. Die Stunde der jungen Leute, der jungen Facharbeiter, Genossenschaftsbäuerinnen, Techniker, Lehrerinnen, Ingenieure, Ärztinnen, Künstler und Wissenschaftler ist nunmehr gekommen.

Die DDR, der erste deutsche Arbeiter-und-Bauern-Staat, ist dadurch, daß er erfolgreich sozialistische Produktionsverhältnisse schuf, Westdeutschland eine geschichtliche Epoche voraus. Wir haben die Grundlagen für eine konsequente Politik des Friedens sowie der Achtung der Souveränität und Gleichberechtigung in den Beziehungen zu allen Völkern und Staaten geschaffen. Wir haben den Beweis erbracht, daß echte Demokratie und wahre Freiheit nur möglich sind, wenn das von der Ausbeutung des Menschen durch den Menschen befreite Volk selbst seinen Staat leitet. Die Jugend der DDR hat dabei entscheidend mitgeholfen. Ohne die Jugend wären die großen Leistungen unserer Republik nicht möglich gewesen.

Wir haben Frieden, Demokratie und Sozialismus als geschidlotlidhe Aufgabe für ganz Deutschland begründet. Die Jugend der DDR trägt eine große Verantwortung, diese gesdoidldtlidhe Aufgabe zu lösen und durch unser Beispiel zu beweisen, daß auch in Westdeutschland eine große Wende geschichtlich notwendig ist.

Deshalb wendet sich das Politbüro der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands heute mit einem neuen Kommunique' an Euch und an alle Bürger der DDR, deren Herz und Verstand jung geblieben sind. Wir wollen auf die wichtigsten Probleme aufmerksam machen, die beim umfassenden Aufbau